



COMUNICADO DE PRENSA

Informaciones:

Verónica Torres Soto
Periodista

☎ : +56988243151

✉ : vtorres@direcom.cl

Armada da de Baja a Cabo detenido en Santiago durante manifestaciones

La Armada de Chile informa que el Cabo de la Institución detenido por Carabineros durante desórdenes públicos ocurridos el día domingo 18 de octubre en Santiago, fue notificado de su “Baja de la Institución” a contar del día de hoy, por el grave incumplimiento de la normativa vigente en nuestra reglamentación, al haber participado directamente en actos que se apartan de la disciplina militar, no reflejan los principios y valores que nos guían, y afectan gravemente el prestigio institucional.

Finalmente, volvemos a reiterar a la opinión pública, que la Armada de Chile rechaza y condena categóricamente este tipo de hechos, de parte de cualquier miembro de sus filas, porque se alejan completamente del actuar que siempre ha caracterizado a la Institución.

Valparaíso, 20 de octubre 2020

Leonardo Chávez Alvear
Capitán de Navío
Director de Comunicaciones de la Armada



DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES DE LA ARMADA
ALAMEDA 1170 / PISO 8 / SANTIAGO / FONO: 2 2740 5945
PRAT 773 / PISO 11 / VALPARAÍSO / FONO: 32 250 6479

